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CODI DESCRIPCIÓ VIABILIAT DATA D’ENTRADA 

8337 
Una instalación de calistenia ubicada cerca de la playa y que esté protegida del sol sería un éxito rotundo. Hay una gran demanda de 

estas instalaciones que si son de calidad no tienen prácticamente mantenimiento." 
Aceptada, pasa a votación 10/09/2024 10:15 

8255 
Un auditorio como merece Dénia, como capital de la comarca, que pueblos vecinos más pequeños tienen mejor auditorio. Un 

auditorio grande para poder hacer actuaciones, presentaciones falleras, actos festivos, shows... etc" 
Excede presupuesto 10/02/2024 18:54 

8256 
Instalación de Alumbrado Desde el Camí de l'Assagador de la Marjal, siguiendo Xalana todo el perímetro de la Urbanización Paraíso 

del Sol y desde calle Bot hasta el Polideportivo es lúgubre, arriesgado, inseguro y ahora con el encuentro de jabalíes 
Aceptada, pasa a votación 2024-10-02 20:18" 

8257 

Vigilar y limpiar las "cacas" de perros Desde el Camí de l'Assagador de la Marjal, siguiendo Carrer Xalana y Bot, ya que por esta zona 

de Las Marinas, los dueños de los animales no son responsables, muchos los llevan sueltos, hacen sus necesidades y "simplemente 

las dejan" . 

No inversión, se traslada 

a Policía Local 
2024-10-02 20:23" 

8258 Instaleu cameres per a identificar al amos dels gossosque fan caca per el carrer. Prevista la camerització 10/02/2024 20:46 

8289 

El Camí de la Bota, històricament un camí rural, és una joia que connecta el nucli urbà de Dénia amb la Denia rural i pot arribar 

hasta La Xara a través del Pla de Dénia, una zona agrícola que el Pla General d'Ordenació Urbana (PGOU) vol posar en valor. No 

obstant això, l'ús indegut d'aquest camí com a carretera alternativa està posant en risc el seu caràcter i l'entorn que l'envolta. 

Proposem la humanització del Camí de la Bota, fer-lo mes amable per al vianant, convertint-lo en un actiu de vida sana i respectuós 

amb l'entorn. Imaginem un camí rural que convide a passejar, córrer o muntar en bicicleta, on el verd del paisatge i la tranquil·litat 

de la natura esdevinguen protagonistes. Un lloc que recupere el seu valor històric i agrícola, que fomente la vida activa dels 

ciutadans de Dénia i promoga un turisme sostenible. Volem limitar la velocitat dels vehicles mitjançant urbanisme tàctic, desviant el 

trànsit no essencial cap a la carretera principal, i reservant el Camí de la Bota per als residents i professionals de càrrega i descàrrega 

que necessiten accedir a la zona. Proposem començar aquesta transformació per parts, començant des del nucli urbà i avançant 

gradualment, de manera que la millora siga tangible i accessible a curt termini. Possibles iniciatives tactiques: Col·locació de passos 

elevats (badenes). Reducció de la calçada i pintura de carrils per a limitar la velocitat i deixar clar l'espai vianant/ciclista, que seria 

mes protagonista Creació d'illes o barreres de vegetació amb planta agricola mediterrania Xicanes. Elements visuals com 

senyalització vertical i horitzontal. Bancs i mobiliari urbà. Senyalització per a desviar el trànsit de no residents o profesionals 

Acceptada, passa a 

votació 
10/03/2024 20:51 



 
 

Senyalització des del nucli urbà per a promoure el Camí de la Bota com a camí rural atractiu amb possibilitat de connexió amb La 

Xara Aquesta proposta no només posa en valor l'agricultura local i el patrimoni rural, sinó que també promou una Dénia més verda, 

saludable i connectada 

8290 Posar iluminació al carrer Balandre i voltants (carrers Canoa, Llaüt, Veler, Bot, Palabot,...) Aceptada, pasa a votación 10/03/2024 21:10 

8336 
Vallar o enrrejar la rotonda de plaza Paris o Jaime1, para que no hayan accidentes, salgan los balones y los niños detrás,y poner 

todos encima de juegos para que no se mojen en invierno,ni se recalienten en verano. 

Prevista la remodelación 

de la plaza 
10/08/2024 16:54 

8339 
Una acera que vaya desde abajo, pasando delante de AL khalif y subiendo hasta la calle Metla. Porque esta zona necesita ser 

urbanizada, permitir la movilidad y el tránsito seguro de los peatones.º 
Excede presupuesto 10/10/2024 9:23 

8340 
Una acera que vaya por el camino de Merle, porque y aunque haya un caminito trazado, no hay protección para los peatones que 

andan por allí con mucho reparo, visto la peligrosidad. 
Excede presupuesto 10/10/2024 9:25 

8341 
Propongo construir una acera para peatones en la calle Partida Plana de Elies (desde calle Artemis hasta la Pedrera, Plaça Mossen 

Espasa). Es una zona transitada por peatones y corredores y actualmente es muy peligrosa. 
Aceptada, pasa a votación 10/10/2024 21:33 

8342 
Realizar controles de ruido los fines de semana en puntos estratégicos de la ciudad para evitar la circulación de motos ruidosas y 

molestas 

No inversión, se traslada 

a Policía Local 
10/10/2024 22:43 

8346 Crear horts urbans dirigits també a persones joves. No viable 10/11/2024 9:44 

8354 paso peatonal de alcalif a folixa Previsto 10/11/2024 14:46 

8355 Más zonas verdes. Zona con merendero para realizar paellas/barbacoas y zonas infantiles gratuitas Previsto 10/12/2024 15:14 

8356 Más zonas verdes. Zona con merendero para realizar paellas/barbacoas y zonas infantiles gratuitas Previsto 10/12/2024 15:15 

8358 Asfaltar Camí Corral de Calafat 

Excede presupuesto. Se 

añade al listado de calles 

para asfaltar 

10/12/2024 20:33 

8359 Creación de carril bici desde Rte Federico a parque Les Bassetes, por la carretera de las Marinas o por la playa después de las dunas. Excede presupuesto.  10/13/24 22:38 

8360 
Actualmente pasear por las urbanizaciones del Montgó es peligroso y desagradable por que no existen aceras y los anchos de las 

calles son muy reducidas. Se podría mejorar la situación acondicionando los barrancos de forma que se pueda pasear por ellos, 

No viable. No tenemos la 

titularidad. 
10/13/24 22:49 



 
 

además el paso continuo de peatones podría mitigar la propagación de incendios por los barrancos, p.e. del Barranco de Santa 

Llucia, Bco Lamborchar, Bco de la Cruz. Los barrancos podrían pasar de ser zonas peligrosas a ser zonas de interés turístico." 

8361 

Cerrar el tránsito del trozo que existe desde el Paseo Saladar hasta la Avenida del Montgó y redistribuir el tráfico. Haciendo la plaza 

mucho más segura y atractiva.Si no fuera posible esto, simplemente reordenando los caminos interiores de la Plaza que se 

diseñaron hace casi medio siglo sería un avance. Todos los que pasamos por allí nos damos cuenta de que los caminos deberían 

empezar y terminar en los pasos de peatones llevando de un punto al otro de la forma más rápida, sin embargo se le penaliza al 

peatón, teniendo que hacer trayectos absurdos perdiendo el tiempo. 

Prevista la remodelación 

de la plaza 
2024-10-13 22:59" 

8362 
Toldos en parques infantiles sobre los juegos para que puedan usarse muchas más horas. P.e.parque centro de salud, parque calle 

la vía. 
Previsto 2024-10-13 00:36" 

8368 Arreglar voreres Avda marquesat entre diana i passeig saladar Excede presupuesto.  10/14/24 18:32 

8369 Mejoras en estación de autobuses. Previsto 10/14/24 18:33 

8370 

La actual Estación de Autobuses de Denia, aunque provisional carece de unas infraestructuras mínimas, que deberían ser todas 

ejecutables ya que la verdad es muy triste el estado en que se encuentra esta instalación y más viendo que el nivel de 

provisionalidad se puede alargar por un tiempo más que indefinido. Esta falta de infraestructuras mínima son: Vestíbulo de espera 

cubierto y cerrado con paneles informativos de las distintas líneas y horarios. Marquesinas protectoras de sol y lluvia al exterior, con 

bancos e instalaciones mínimas Máquinas de control de accesos y zonas de cola independientes de la sala de espera. Apertura de 

aseos con monedero cuando se carece de servicio, fuera de horario. Distintas taquillas o despachos de las distintas compañías que 

operan Megafonía y relojes que den un servicio horario real. Taquillas para guardar maletas y enseres en un período de tiempo. 

Estas medidas junto a otras más que no son tan urgentes pero sí tan necesarias, debería ser instaladas cuanto antes, no es normal 

que una estación de autobuses para una ciudad de casi 50.000 habitantes en invierno y cerca de los 200.000 habitantes en verano 

tengamos unas instalaciones como tales. Por eso desde mi punto de vista reo que debería ser primordial y urgente realizar todas 

estas medidas, realizando un proyecto conjunto de cómo poder rediseñar este inmueble para ello y como mínimo el ejecutar las 

Marquesinas protectoras de sol y lluvia al exterior con bancos e instalaciones mínimas Vestíbulo de espera cubierto y cerrado con 

paneles informativos de las distintas líneas y horarios. Apertura de puertas aseo mediante monedero en horario fuera de horario de 

Previsto 10/14/24 18:36 



 
 

recpcionista. Ruego se estudie y analicen los presupuestos y costes y se sirva para que se pueda realizar en los PRESUPUESTOS 

PARTICIPATIVOS. Fdo.: Vicente Cardona Lorente. 

8371 

Propose millorar la il·luminació dels 2 passos de peatons que hi ha davant del restaurant Fernando, a l'inici de la Carretera de les 

Marines. Es un punt de pas de molta gent que vivim en les urbanitzacions de l'inici d'aquesta carretera (tant gent major com 

famílies amb xiquets) per anar a la platja i per anar al centre. Per la nit es converteix en un pas perillós per la poca visibilitat. 

Previsto 10/14/24 20:00 

8372 

Propose posar voreres en la part de la carretera de les marines que va desde el restaurant Fernando fins a la gasolinera Moscardó. 

Hi ha vorera a un costat, però no a l'altre. Es un punt on molta gent que viu en les urbanitzacions properes passa caminant per anar 

al centre de Denia. 

Excedeix pressupost 10/14/24 20:04 

8373 

Arreglo de la acera de Avda. Joan Chabás (a la altura de los números 2, 4 y 6). Media acera es de "propiedad"de las comunidades de 

propietarios y la otra mitad es pública. a parte pública de los adoquines ha cedido y se han desnivelado, dejando varios huecos 

importantes donde varios viandantes ya se han caído, incluyendo niños y ancianos. Esperemos que no ocurra ninguna desgracia 

Mantenimiento. Se 

traslada a la brigada 
10/14/24 20:14 

8374 
Carril bici que conecte con todos los institutos y colegios de Denia.Desde todas las arterias principales de Denia.Muy importante 

Avda de Alicante,Avda Montgó.Calle Patricio Ferrandiz y paseo Saladar. 
Previsto en Caminis 10/14/24 20:36 

8375 Zono para adolescentes de entre 12 a17 años de edad. 
Inconcreta. Espacio 

previsto en c/ Sagunt 
10/14/24 20:40 

8378 

Mejora del polideportivo Joan Fuster, dentro hay goteras, la red que hay en las gradas a parte de insegura no se pueden ver bien los 

partidos, los marcadores no funcionan bien, pistas exteriores, reparación pavimento, cada vez que un niño se cae se deshace las 

rodillas, y una buena opción sería la cobertura de las pistas para aprovechar cuando llueve y hace frío. También estaría bien poner 

un cartel que indique el nombre del polideportivo para que cuando venga jugador de fuera no tenga que estar preguntando Gracias 

" 

Mantenimiento previsto 10/15/24 9:14 

8379 
Iluminar la zona del carrer balandre fins cami la marjal en les Marines. Hi ha llum del carrer Gafarró, passant per assagador de la 

marjal i ja. Tota la zona dels carrers, bot, palabot, balandre, canoa, falua, llaut, veler, galó, cami la marjal!sense ninguna farola. 
Aceptada, pasa a votación 10/15/24 9:26 

8380 Iluminación y asfaltado de parking y cafetería en el pabellón de Joan Fuster. Excede presupuesto 10/15/24 12:45 

8381 Arreglo e iluminación por varias zonas de la Calle Fénix en Las Rotas, Denia. Previsto 10/15/24 12:46 



 
 

8416 Convertir el parque que hay enfrente de la gasolinera Moscardo en un parque para perros. No viable 10/16/24 10:09 

8417 

Propuesta de mejora de la zona de estacionamiento frente al edificio Miradores del Montgó, abarcando las calles Emilio Oliver, 

Avenida del Montgó, María Ibars y José Oliver (donde está el colegio Montgó): Objetivos: Mejorar la seguridad tanto para los 

peatones como para los vehículos que usan el espacio. Aumentar la funcionalidad y capacidad del estacionamiento mediante una 

planificación adecuada del terreno. Mejorar la estética y la integración del espacio con el entorno urbano. Descripción de la 

situación actual: El terreno es amplio pero está parcialmente vallado, con vallas rotas que representan un peligro para los peatones, 

quienes pueden engancharse o sufrir cortes al pasar. La tierra y las piedras se desprenden hacia la acera debido al paso de 

vehículos, lo que también supone un riesgo de resbalones para los transeúntes. Existen pequeños tabiques que rodean el área, 

muchos de los cuales están rotos, añadiendo peligros y afectando la estética de la zona. La zona está muy descuidada. Propuesta de 

actuación: 1 - Reparación y sustitución de las vallas: Instalar nuevas vallas seguras y resistentes a lo largo del perímetro del terreno, 

asegurando que estén en buen estado y cumplan con los estándares de seguridad. 2 - Reparación de los tabiques perimetrales: 

Restaurar o sustituir los tabiques rotos que rodean el área del estacionamiento para mejorar la seguridad y el aspecto visual. 

Delimitación y señalización de las plazas de aparcamiento: 3 - Adecuación del terreno: Nivelar el terreno y cubrirlo con material 

apropiado (por ejemplo, grava compactada o asfalto), evitando que la tierra y piedras se desprendan hacia la acera. 4 - Mejora del 

entorno peatonal: Acondicionar la acera aledaña para asegurar que sea accesible, nivelada y segura para los peatones. Instalar 

iluminación adecuada en la zona para mejorar la visibilidad y seguridad por la noche. 5 - Como mejora opcional y con menos 

prioridad de las anteriores: señalizar correctamente las plazas de aparcamiento para optimizar el espacio disponible y mejorar el 

flujo de vehículos. Incluir plazas reservadas para personas con movilidad reducida, si es necesario. Beneficios para la comunidad: - 

Incremento de la seguridad para los peatones y conductores. - Un entorno más estético y agradable, que contribuye a la calidad de 

vida de los residentes. - Mejora en la capacidad de estacionamiento, reduciendo la congestión en otras áreas. - Revalorización del 

área urbana, lo que podría atraer más actividades y servicios. 

Mantenimiento. Se 

traslada a la brigada 
10/16/24 10:46 

8420 
Estaría súper interesarte poder buscar un espacio en el pabellón de Joan fuster para colocar un gimnasio para que pudieran hacer 

ejércitos específicos para mejorar la preparación física de los chicos/as. 

No viable por falta de 

espacio 
10/16/24 13:48 

8421 Horarios para que los perros pudieran pasear x la playa durante el verano como por ejemplo antes de las 8 de la mañana y sobre las No es inversión, sino 10/16/24 13:50 



 
 

21 cambio de la Ordenanza 

8422 Crear espacios de ocio y actividades para niños de 11/12 años en adelante . 
Espacio previsto en c/ 

Sagunt 
10/16/24 13:52 

8423 Carril bici que sea realmente operativo, por ejemplo en el tramo final de joan fuster en la llegada al puerto. Previsto 10/16/24 19:01 

8423b 
Y arreglar las aceras del perímetro del bosque diana, calle Electra, en el Camí san joan cruzando la vía del tren con carril bici tb para 

ir hacia el centro 
No viable 

 

8425 

Dénia tiene muchos parques infantiles que usamos mucho para disfrutar al aire libre, jugar con amigos, y formar conexiones entre 

padres y familiares para fortalecer la comunidad. Pero, en el verano es difícil disfrutar los parques infantiles por el elevado calor la 

mayor parte del día. Además, mucha gente en el centro no tiene acceso a una piscina para refrescarse y las playas pueden ser 

difíciles de aprovechar con niños y/o sin disponer de coche o medio de transporte. Esta propuesta es para construir (o convertir 

parte de un parque infantil que ya exista) un mini parque acuático infantil para los xiquets de 0 - 10 años. Este parque tendría cosas 

como fuentes, aspersores, juegos, etc., y posiblemente una mini "piscinaâ€•, que sería de sólo unos pocos centímetros de 

profundidad, con lo cual no sería necesario un socorrista. Debajo ejemplos de lugares similares existentes para mostrar la idea: 

Ejemplo 1 https://pbs.twimg.com/media/BtULbGuCUAIPr_C.jpg:large Ejemplo 2 https://shorturl.at/X6XcY Ejemplo 3 

https://glvt.ca/wp-content/uploads/2020/11/August-23-2005-Camrose-Spay-Park-021-ajusted.jpg Gracias por considerar mi 

propuesta. Ojalá que esta pueda ser una manera de que los más pequeños de Dénia puedan disfrutar aún más del verano. 

Aceptada, pasa a votación 2024-10-17 09:55" 

8426 

Estamos perdiendo las mariposas y libéulas, marquitas y demás pequeños y preciosos insectos que había en el bosque Diana por 

culpa de tanto construir. Propongo que en los jardines que tiene Denia, Torrequemada, Basetes, etc. y quizás algún espacio nuevo 

para plantar plantas que atraigan a los insectos. Aléndula, angélica, cebollino, comino, cilantro, cosmos, eneldo, hinojo, manzanilla, 

aliso y milenrama. Gracias! 

Previsto en Bosc de Diana 
 

8427 

El paseo del Saladar en general necesita una mejora, las baldosas de la zona central muchas rotas, la zona ajardinada sucia y los 

setos secos generalmente de tanto pipí de perros, palmeras no repuestas,chicles pegados en aceras y en zona central, bancos sucios 

y suelos llenos de suciedad incrustada que necesita una limpieza urbana más constante y más fuerte porque las manchas son de 

pipís y restos de comida de mucho tiempo. En definitiva el paseo necesita una remodelación y a su vez una limpieza y un 

Excede presupuesto.  Se 

traslada a la brigada 
10/17/24 11:31 



 
 

mantenimiento asidua y tb una vigilancia para que la gente cumpla las normas porque toda la zona parece el pipican de la ciudad y 

es una zona muy transitada a la cual se le puede sacar mucho provecho. Gracias 

8428 
Una piscina municipal al aire libre con espacio de ocio, parque,merenderos etc como ya había en su momento y se eliminó. Más 

espacios lúdicos para jóvenes.Gracias 
Excede presupuesto 10/17/24 11:35 

8430 Asfaltat i condicionament dels carrers El Mirlo i Los Canarios de la urbanització Mont Pego No viable 10/17/24 20:49 

8431a Censo de mascotas 

No inversión, se traslada 

al departamento 

responsable 

10/18/24 7:14 

8431b Regulacion y restriccion de trafico en casco urbano 

No inversión, se traslada 

al departamento 

responsable 
 

8432 Netejar el pou que hi ha al horts urbans 
Mantenimiento. Se 

traslada a la brigada 
10/18/24 8:31 

8434 Netejar el pou que hi ha a la Tercera Fase dels Horts Urbans. 
Mantenimiento. Se 

traslada a la brigada 
10/19/24 14:36 

8435 Puntos de recarga de pago para los móviles, en lugares estratégicos de la ciudad, como estación de autobuses de Dénia. Aceptada, pasa a votación 10/20/24 22:04 

8436 

Puntos de lectura (lugares donde uno pueda coger libros para leer o donar libros para lectura) en paradas de autobuses como la del 

puerto y de la plaza Archiduque Carlos, así también como puntos de lectura en los parques Torrecremada, Les Bassetes, Bosque 

Diana 

Previsto 10/20/24 22:05 

8437 
Que el 12 de octubre se pueda hacer una feria gastronómica latinoamericana, y esta se pueda amenizar con música y danza en vivo 

con folcklore latinoamericanos. 

No es inversión. Se  

traslada a departamento 

competente 

10/20/24 22:06 

8438 Que se habilite columpios para niños y adultos en los parques Previsto 10/20/24 22:06 

8439 Ambientar la calle La Vía con luces led decorativas que funcionen por las noches No viable 10/20/24 22:07 



 
 

8440 

Colocar más recipientes donde se arroje las colillas de cigarrillos y que se coloquen letreros en puntos estratégicos (Calles 

principales de Dénia y parques grandes como Torrecremada, Le Bassetes,...), que concienticen sobre los efectos de fumar en 

fumadores activos y pasivos 

Previsto 10/20/24 22:08 

8441 

Centro de acogida a personas sin hogar que atienda a un número limitado de personas, con la finalidad de no ver personas que 

tengan que dormir en las calles expuestas a los peligros y daños de su salud, así como a mejorar el control de su salud, se podría 

pedir ayuda a la Cruz Roja 

Excede presupuesto 10/20/24 22:09 

8442 

Que los servicios de autobuses hacia el hospital salga cada hora o media hora, todos los días del año, ya que tenemos un buen 

número de personas mayores que se atienden en el hospital y no disponen de vehículo o no pueden conducir y muchos de ellos 

tienen que usar taxi sobre todo en invierno, considerando los costos que éstos conllevan. 

Previsto 10/20/24 22:10 

8443 
Campañas de sensibilización del consumo de sustancias tóxicas y comportamientos adictivos: Tener una sociedad mejor informada 

incide de manera favorable en una menor demanda de drogas y en la disminución de adicciones en general. 
Previsto 10/20/24 22:11 

8444 

Que haya un mayor control para los excrementos de los perros, sobre todo en calles que no están en el centro de Dénia, como Av 

Marquesado...Se podrían emplear letreros concienciando recoger las heces de sus mascotas y más lugares donde hayan bolsas que 

los dueños puedan cogerlo para depositar los excrementos de sus mascotas Esto va de la mano con la limpieza de las calles, ya que 

se puede observar que las avenidas principales de Dénia cuentan con un mejor servicio de limpieza de aceras que otras calles." 

No inversión, se traslada 

a Policía Local 
10/20/24 22:21 

8446 
Propongo que se establezca una mayor afluencia de autobuses para mejorar el transporte público, ya que considero que una ciudad 

como Denia necesita mayor conexión con los alrededores, sobre todo con el Hospital, que está muy lejano del centro urbano. 
Previsto 10/21/24 9:45 

8447 

Voldria proposar que es destinara algun espai disponible que tinguera bona iluminació, taules, endolls i wifi per a fer-lo servir d'aula 

d'estudi les époques previes a dates d'examens (decembre, gener, maig, juny i juliol) L'horaria de la biblioteca és extens i les 

intal.lacions son inmillorables, però quan es época d'examens estaria molt be disposar d'un espai on puguèssim anar a estudiar els 

caps de setmana i també en horari nocturn, ja que som molts els que estudiem de vesprada i treballem de nit. Moltes gràcies." 

No viable. Implica 

contractacions de 

personal.  

10/21/24 17:47 

8449 Mejorar la estación de autobuses Previsto 10/23/24 9:37 

8450 
se necesitan carteles que prohiban depositar restos de poda en calle sobretodo en lugares conocidos donde ya se realizan estos 

actos, especialmente en carretera las marinas, estos carteles deben plasmar donde estan situados los contenedores del 
Previsto 10/23/24 9:49 



 
 

ayuntamiento expresamente para tal fin 

8452 San Vicente II https://docs.google.com/document/d/1X73dpvCoX8xHmjYll66ErxEAEDsLb_ZFROfhAMpDEAI/edit?usp=drive_link    10/23/24 12:48 

8452a 
1.- Completar alumbrado público en calles Teseu y Apolo hasta la calle Camí Pou de la Muntanya. Solo falta un pequeño tramo 

como se aprecia en la imagen, el resto está hecho. (color amarillo en la imagen). 
No viable. 

 

8452b 

2.-Completar urbanización de la calle Camí Pou de la Muntanya con aceras, zonas de aparcamiento, señalización horizontal y 

vertical de la calzada, etc. Sería importante plantearse una rotonda (punto verde) para evitar que la calle se convierta en una pista 

de velocidad como es actualmente. 

Excede presupuesto 
 

8452c 
3.- Limpieza del barranco para evitar problemas en caso de lluvia intensa. Está lleno de maleza, suciedad, basura, e incluso un sofá 

dentro del paso de la calle Teseu. (color azul en la imagen) 
Previsto 

 

8454 Me gustaría una piscina pública en Dénia que no cueste dinero para que mucha gente pueda refrescarse. Gracias Excede presupuesto 10/23/24 18:41 

8455 

Más campos de futbol paraº poder entrenar la escuela de futbol municipal y así que niños de 13 años no tengan que acabar de 

entrenar a las 22h y luego llegar a casa, cenar y acostarse muy tarde y al día siguiente a las 7h o antes levantarse para ir a clase, se 

hace tarde para esas edades. Gracias. 

Excede presupuesto 10/23/24 19:22 

8459 Me conformo con poco. Con que funcione la conexión wifi de la biblioteca pública me daría por satisfecho. 
No inversión, 

mantenimiento. 
10/24/24 9:50 

8461 Aparcaments per a bicicletes. Previst 10/24/24 14:49 

8461b Limitar el soroll insuportable d'algunes motos a" No inversió 
 

8462 

Mi propuesta es al siguiente: Reformar el centro joven, actualmente está que se cae, tanto su fachada como por dentro. De hecho, 

el año pasado se cayó el techo del aula de informática por poco en mitad de una clase y no hubo heridos. Lo sé porque yo fui el 

conserje (suplente) que recogió los cascotes. Cada vez que llueve las humedades aumentan. Y lo más grave de todo el aula 

polivalente hay goteras, el suelo resbala y el techo está oxidado y sus instalaciones obsoletas. La escuela comarcal de teatro tiene 

unas instalaciones pésimas además. i propuesta es construir una nueva aula polivalente, manteniendo la planta baja como aula 

polivalente y añadiendo un escenario, y una primera planta donde según mis cálculos cabrían 6 aulas más, baños, y escaleras. Tengo 

planos y tengo claro como lo haría desde su planificación, construcción y la campaña de márqueting para darlo a conocer a la 

Previst 10/24/24 23:49 

https://docs.google.com/document/d/1X73dpvCoX8xHmjYll66ErxEAEDsLb_ZFROfhAMpDEAI/edit?usp=drive_link


 
 

ciudadanía. Y si mis cálculos son correctos y mi planificación se adecua a vuestros tiempos, no tardaría más de 12 meses en 

rehabilitar y dar a Dénia el centro y la concejalía de juventud que se merece. Ventajas: Con la reforma integral y construcción de 

nuevas salas cabrían más actividades ya fueran públicas o de pago (alquilando las salas) Con lo que se podría financiar su 

mantenimiento posterior a la construcción, incluso la energía saldría más eficiente, optimizándola con placas fotovoltaicas en el 

tejado. Debéis apostar más por la juventud, para que cuando deje de serlo quiera quedarse en la ciudad y no irse a otros lugares en 

donde sí les aprecien. 

8465 
Incrementar la iluminación de todo el Passeig Saladar, para mayor seguiridad ciudadana, sea contra posibles robos o agresiones y 

también para evitar tropiezos en las ceras, especialmente de personas mayores. 

No inversión, se traslada 

al departamento 

responsable. 

10/25/24 10:57 

8466 

Hace años habia una farola en el pequeño jardin que existe entre las calles montcada y portelles pero se rompio y fue retirada.Por 

lo cual en la actualidad esta sin luz el jardin y los contenedores que ay en dicha zona.La que habia estaba en la acera pero sepodria 

poner en la parted como las otras..... 

Mantenimiento, se 

traslada al departamento 

responsable. 

10/25/24 14:11 

8467 Seguir con Denia jove y Pati jove, y seguir con joafest 

No inversión,  se traslada 

al departamento 

responsable. 

10/25/24 22:55 

8470 
Limitar la velocidad al mínimo en la entrada de Dénia (calles Abu Zeyan y Miguel Hernandez), para evitar la contaminación acústica 

y dar mayor seguridad a los peatones, con nueva señalización tanto en el pavimento como con señalesde tráfico. Gracies 

No inversión,  se traslada 

al departamento 

responsable. 

10/28/24 12:53 

8471 
En las calles Abu zeyan y Av Miguel Hernandez . Intentar hacer algo al respecto de la contaminacion acustica y reducir la velocidad 

para evitar muchos de los accidentes que se producen en esta zona de la ciudad, Gracias 

Prevista la instalación de 

badenes 
10/28/24 12:54 

8472 realizar más obras de teatro 

No inversión,  se traslada 

al departamento 

responsable. 

10/28/24 17:07 

8473 Pintar Los Pasos de peatones en zonas que exceden el centro urbano. Mantenimiento, se 10/28/24 17:07 



 
 

traslada al departamento 

responsable. 

8474 Que las rampas de bajada para las sillas de ruedas y peatones a los pasos de cebra estén libres de agua cuando llueve. 

Mantenimiento, se 

traslada al departamento 

responsable. 

10/28/24 17:12 

8475 

Fondos para realizar acciones para conservar y promover la presencia de aves autóctonas (aviones, golondrinas, gorriones, 

jilgueros...) en nuestro ecosistema urbano. Para proteger a estas aves y sensibilizar a la comunidad, propongo las siguientes 

iniciativas: 1.- Proteger los nidos y añadir casas-nido y comederos en parques y jardines públicos. 2.- Sensibilizar a la ciudadanía 

proponiendo terner nidos en sus casas, patios y terrazas 3.- Creación de espacios o "jardines para aves" que utilicen plantas 

autóctonas, proporcionando alimento y refugio. 4.- Programas educativos en escuelas sobre la relevancia de las aves en entornos 

urbanos. 5.- Organizar talleres y charlas abiertas sobre la observación y el cuidado de las aves. 7.- Implementar en la App de Dénia 

un apartado medioambiental que permita a los ciudadanos reconocer las aves de nuestra ciudad 8.- Establecer "rutas ornitológicas 

urbanas" con paneles informativos. 9.- Campaña de concienciación sobre el impacto negativo de los gatos domésticos en las 

poblaciones de aves y estrategias para mitigarlo. 

Aceptada, pasa a votación 2024-10-28 18:20" 

8476 1.- Mejorar la calidad de la oferta teatral y musical. 

No inversión,  se traslada 

al departamento 

responsable. 

10/28/24 18:25 

8476b 2.- Ampliación de los horarios de autobuses urbanos." Previsto 10/28/24 18:25 

8477 
Terminar a construir la acera de avenida Joan Fuster en la parte sala deportivo, empezando desde la sala hacia a la calle Pou de la 

Muntaña. 
Aceptada, pasa a votación 10/28/24 18:31 

8478 
Mis propuestas son las siguientes: 1_Las calles de DENIA deben accesibles" 1_Las calles de DENIA deben accesibles para las 

personas que vayan en silla de ruedas y se puedan desplazar sin problemas. 

Mantenimiento, se 

traslada al departamento 

responsable. 

10/28/24 18:36 

8478 b 2_La construcción de un auditorio para actividades culturales en condiciones." Excede presupuesto 10/28/24 18:36 



 
 

8479 Finalizar la acera del lado izquierdo en la carretera de las marinas frente al numero 22 Excede presupuesto 10/28/24 18:37 

8480 Asfaltar la zona del aparcamiento frente a la Ermita del Padre Pere 

Mantenimiento, se 

traslada al departamento 

responsable. 

10/28/24 18:38 

8481 
Arreglar asfalto de calles que van hacia Les Rotes, hay muchos baches y raíces que estropean las ruedas de los coches. Faltan aceras 

en muchas zonas con el peligro que supone para los peatones. " 

Mantenimiento, se 

traslada al departamento 

responsable. 

10/28/24 18:39 

8482 mas plazas ó calles con árboles con hojas caducas Previsto 10/28/24 18:57 

8486 

Las personas mayores cuando andamos por la acera es necesario arreglar las aceras que se pueda caminar sin tropezar con ladrillos 

que resaltan y también están sueltos. Las entradas de garajes particulares por el bajón y subida tan pronunciados que son 

peligrosos cuando se pierde estabilidad y se encharcan con las lluvias intensas. 

Mantenimiento, se 

traslada al departamento 

responsable. 

2024-10-29 10:15" 

8487 

Propongo que el ayuntamiento destine una partida presupuestaria para transformar nuestras calles en espacios de vida donde 

peatones y bicicletas cohabiten de manera segura y cómoda. Esto incluye la creación de carriles bici bien señalizados en áreas 

peatonales, la implementación de zonas de tráfico reducido y es fundamental que se deje de privatizar el espacio publico para 

terrazas de bares y restaurante. Está muy bien que tengamos dónde disfrutar de nuestra gastronomía pero el centro ciudad no 

puede ser privatizado en detrimento de sus ciudadanos. MENOS MESAS Y MÃ•S CONVIVENCIA. Propuesta de : 1.- la reducción de 

mesas de restaurantes y bares en las calles, creando en su lugar áreas que inviten a la comunidad a interactuar y disfrutar del 

espacio público. O por lo menos que no se siga privatizando el espacio público. 2.- Complementar estas iniciativas, desarrollando 

campañas de concienciación que eduquen a los ciudadanos sobre los beneficios de utilizar la bicicleta, caminar o emplear patinetes 

de propulsión mecánica. Especialmente los jóvenes que sufren de sedentarismo. Estas campañas pueden incluir eventos 

comunitarios como "Días sin coche", programas de incentivos para familias que opten por la movilidad activa y talleres en escuelas 

que sensibilicen a los jóvenes sobre la importancia de desplazarse de manera saludable. Al invertir en estas medidas, no solo 

mejoraremos la calidad de vida de nuestros ciudadanos, sino que también promoveremos un entorno más sostenible y activo para 

todos." 

Excede presupuesto, se 

traslada al departamento 

responsable 

10/29/24 11:17 



 
 

8488 

Me gustaría proponer que se destine una partida presupuestaria para evitar el uso de herbicidas dañinos en nuestra ciudad. Estos 

productos no solo destruyen la naturaleza, sino que también ponen en peligro a los seres vivos, tanto grandes como pequeños, y 

contaminan nuestras fuentes de agua. Es fundamental recordar que todo está interconectado en el medio ambiente. 

No inversió, se traslada al 

departamento 

responsable. 

10/29/24 11:21 

8491 Actualitzar l'enllumenat de l'avinguda de Joan Fuster que encara queda pasar a LED i eliminar els punts foscos 

Manteniment, es 

trasllada al departament 

responsable. 

10/29/24 19:42 

8492 Sol.licite la creació d'un laboratori de cièncias en la UNED Dénia No viable 10/29/24 19:59 

8493 

Estimada Denia, EMBELLECER DENIA ……. Que se podría hacer para embellecer Denia ¿ MOBILARIO URBANO - CONCURSO DE 

ARQUITECTURA Personalmente encuentro tanta incoherencia en las nuevas plazas de Denia que han sido restauradas, como la 

Glorieta y la Plaza Valgamedios. Una falta de estética segura de respeto a su historia. Los bancos y papeleras no son apropiados para 

esta plaza tan querida de los dianenses. este mobiliario estaría mejor en parques, etc… Denia ciudad histórica, Denia marinera, 

Denia playera, Denia gastronómica, Denia turística Denia necesita crecer con belleza y COHERENCIA. Propongo un concurso de 

arquitectura para estimular primero la imaginación y la PARTICIPACION de todos estos artistas que viven y trabajan en Denia afín de 

estimular sus intereses en embellecer Denia. Que se sientan participativos. Y que de este modo Denia tengo su propio mobiliario 

urbano. Muchas gracias y mis saludos 

Los concursos no se 

consideran inversión,  se 

traslada al departamento 

responsable. 

2024-10-30 08:22" 

8494 SOLICITO UN LABORATORIO DE CIENCIAS PARA LA UNED DENIA No viable 10/30/24 20:26 

8495 Un laboratorio de Ciencias para UNED DENIA No viable 10/30/24 20:43 

8496 La creación de un laboratorio para la Uned Dénia No viable 10/30/24 21:13 

8497 Un laboratori de ciències per a la UNED No viable 10/30/24 21:16 

8500 Un laboratorio de ciencias para la UNED de Dénia No viable 10/30/24 21:43 

8501 Creación de un laboratorio de ciencias para la UNED Dénia. No viable 10/30/24 21:49 

8502 Crear un espacio para las ciencias en la UNED. No viable 10/30/24 21:58 

8504 Fuente de agua potable en la glorieta y en futuro parque de Marqués de Campo Previsto 10/31/24 9:33 

8505 Fer més parcs, no eliminar les zones de bancals amb edificis, restringir la compra per part de fons d'inversió o gent no No inversió, es trasllada al 10/31/24 10:22 



 
 

empadronada. Limitar preus del lloguer.No fer solament les coses pensant en l'economia del turisme. Hem de viure ací, no 

solament 'treballar ací'," 

departament 

responsable. 

8506 Conseguir un laboratorio de ciencias para la UNED de Denia No viable 10/31/24 11:32 

8507 Conseguir un laboratorio de ciencias para la UNED de Denia No viable 10/31/24 11:34 

8508 
Replantar arbres als següents carrers: C/ Germanes Carmelites, Assagador de la Marjal, C/ Atlas (ampliar i construir nous escocells a 

tot el carrer), C/ Antares (ampliar els escocells existents), Camí d'Aranda (construcció escocells i plantació d'arbres) 
Aceptada, pasa a votación 10/31/24 12:25 

8509 Instal·lació de fonts refrigerades per la ciutat. Aceptada, pasa a votación 10/31/24 12:26 

8510 
Deberían de poner más sitios de compra en la xara y sobre todo colocar un bazar ya que no hay nada cerca más que un masymas 

que solo tiene cosas muy básicas 
No viable 10/31/24 13:21 

8511 

Poner fuentes de agua por las calles.  

- En calle Campos  

-En el puerto  

- En todos los parques de Denia 

- En algunas zonas de estar  

Previsto 10/31/24 13:21 

8512 no tengo problemas en denia No inversión 10/31/24 13:22 

8513 Un parc amb activitats com a pàdel tenis futbol i bàsquet Previst 10/31/24 13:23 

8514 Yo creo que una buena propuesta sería construir un centro comercial en Dénia No viable 10/31/24 13:23 

8514b y como última propuesta es que coloquen un techo en las pistas de fútbol sala en Madrigueres para cuando llueva Excede presupuesto 
 

8515 
En primer lugar mejorar el asfalto de toda las rotas, debido a que cualquier persona que pase por esa zona podrá observar que esta 

en muy mal estado. 

Mantenimiento, se 

traslada al departamento 

responsable. 

10/31/24 13:27 

8515b 

En segundo lugar aumentar la porcion de dinero en el Club Atletismo Diànium y disponerle un autobús fijo, este club tiene 

demasiados atletas y no tienen las suficientes ayudas como para mantener en condiciones la pista, el desplazamiento, matriculas y 

federaciones. 

No inversión 
 



 
 

8516 
Estimados señores mi propuesta se trataría en que construyeran una pista cubierta de atletismo eso es todo no pido más espero 

que mi propuesta sea aceptada no se arrepentirán . 
Excede presupuesto 10/31/24 13:30 

8517 
Un auditorio más grande, tenemos que ir a bailar, cantar, tocar o qualquiwr cosa a otros pueblos porque en Denia el auditorio es 

pequeño no cabe la gente en el público y los vestuarios son muy pequeños los que vamos a bailar no cabemos. 
Excede presupuesto 10/31/24 13:30 

8518 
Un auditorio más grande, tenemos que ir a bailar, cantar, tocar o qualquiwr cosa a otros pueblos porque en Denia el auditorio es 

pequeño no cabe la gente en el público y los vestuarios son muy pequeños los que vamos a bailar no cabemos. 
Excede presupuesto 10/31/24 13:30 

8519 
Un auditorio más grande, tenemos que ir a bailar, cantar, tocar o qualquiwr cosa a otros pueblos porque en Denia el auditorio es 

pequeño no cabe la gente en el público y los vestuarios son muy pequeños los que vamos a bailar no cabemos. 
Excede presupuesto 10/31/24 13:30 

8520 
Un auditorio más grande, tenemos que ir a bailar, cantar, tocar o qualquiwr cosa a otros pueblos porque en Denia el auditorio es 

pequeño no cabe la gente en el público y los vestuarios son muy pequeños los que vamos a bailar no cabemos. 
Excede presupuesto 

 

8521 
Un auditorio mÃ¡s grande, tenemos que ir a bailar, cantar, tocar o qualquiwr cosa a otros pueblos porque en Denia el auditorio es 

pequeÃ±o no cabe la gente en el pÃºblico y los vestuarios son muy pequeÃ±os los que vamos a bailar no cabemos. 
Excede presupuesto 

 

8521a 
Un auditorio más grande, tenemos que ir a bailar, cantar, tocar o qualquiwr cosa a otros pueblos porque en Denia el auditorio es 

pequeño no cabe la gente en el público y los vestuarios son muy pequeños los que vamos a bailar no cabemos. 
Excede presupuesto 10/31/24 13:30 

8521b Más estaciones de autobuses. No viable 
 

8523 Un mínimo de luz ambiental en el cami alqueries. 

Se traslada al 

departamento 

responsable. 
 

8523b Un carril peatonal en Camí alqueries y Camí nadaletes así como Previsto 
 

8523c 
aceras en las calles ( Camí santa llucia) que dan acceso a los colegios carmelitas y Alfa y omega para q los niños puedan ir a pie hasta 

su colegio 
No viable 

 

8524 

CAMPAÑA CUMPLIMIENTO ORDENANZA LIMPIEZA URBANA Campaña sobre concienciación para reducir el abandono 

indiscriminado de residuos en suelo de dominio público (parques, vías, playas..): la asistencia a la campaña por parte de cualquier 

empadronado en una vivienda supondría una reducción de la tasa de basura asociada a dicha vivienda, favoreciéndose la asistencia 

No inversión, se traslada 

al departamento 

responsable 

10/31/24 23:47 



 
 

de personas en edad no laboral, especialmente tercera edad y menores acompañados, quienes ayudarían a difundir la campaña en 

sus hogares. Contenido de la campaña informativa: se propone la previa visualización de un documental sobre los problemas con 

imágenes reales de los especias urbanos afectados y degradados en Denia y como quedan noche tras noche (por ejemplo el parque 

de la Plaza Archiduque Carlos…), con testimonios de las personas directamente afectadas e implicadas en la limpieza trabajadores 

de los servicios de limpieza, y de las personas que viven en zonas marginales donde su acumulan los residuos,y del impacto en la 

fauna y la flora, en el mar-,… y a continuación el planteamiento de la solución que es el simple cumplimiento por todas las personas 

de la ordenanza municipal, explicado por presentadores de la campaña que sean personas con alta capacidad de empatía y 

liderazgo que faciliten la implicación y participación colaborativa de los asistentes, ….) se podría impartir en dependencias como 

SUMA, Centro de Interpretación del Montgó, Biblioteca..;  

8524b 

PROPUESTA 2 BIBLIOTECA PÚBLICA DE HERRAMIENTAS y ELECTRODOMÉSTICOS Creación de una Biblioteca Pública de Herramientas 

domésticas, a la que se pueda acudir previo registro de la persona usuaria con su correspondiente carnet y previa prestación de 

algún tipo de fianza, para pedir prestadas herramientas domésticas de uso menos frecuente (taladros, máquinas de limpieza a 

presión, trituradores de residuos, herramientas de jardín, electrodomésticos de cocina de uso poco frecuente…), de forma que se 

puedan reutilizar al máximo cada herramienta o electrodoméstico y cuidar de su reparación conforme a los principios de la 

economía circular ; el préstamo incluiría la formación sobre el uso de la herramienta y las labores de limpieza y mantenimiento de la 

misma. La biblioteca admitiría donaciones para la creación de su fondo inicial, y voluntariado para la enseñanza sobre el manejo y 

mantenimiento, a cambio de alguna ventaja o prestación de uso para los donantes o voluntarios. 

No viable 2024-10-31 23:47" 

    

    
Fullet Debe haber casetas para cambiarse la ropa en la playa, un lugar libre con sombra, las playas están en pésimas condiciones Aceptada, pasa a votación 

 
Fullet Mejores vias para los ciclistas Inconcreta 

 

Fullet 

L'Av de València és un despropòsit, no es pot caminar amb seguretat, els vehicels van molt ràpid i els passos de peatones una 

humiliació pels vianants. Podria ser un bulevars excelent que donés la benvinguda a la ciutat no com ara que dona una molt mala 

imatge per a la ciutat 

Excede presupuesto 
 



 
 

Fullet 
Poner toldos en la oficina de Extranjería pues las personas que van allí deben estar al sol o la lluvia a ceces durante horas, o 

poner árboles y bancos 
No viable 

 

Fullet Arreglar y ampliar párking Maria Ibars y el de Joan Fuster 

Mantenimiento, se 

traslada al departamento 

responsable. 
 

Fullet Aceras en las Marinas Excede presupuesto 
 

Fullet 

Es pasos de peatons a Dénia són un autèncitic desastre, perquè obliguen al peato a fer 20 m i desviar-se del seu objectiu. Això és 

una clara priorotzació del vehicle davant el vianant. Es carrers estrets de vegades és impossible creuar. Mireu com ho han fet a 

València als carrers del mercat de Colom 

Mantenimiento, se 

traslada al departamento 

responsable. 
 

PRESENCIAL Aceras y plantación de arbolado en acera derecha del Camí Pou de la Muntanya Previsto 
 

 


